Bahnsperrung für Einhebung nutzen

Neuer Eiserner Steg soll im Oktober angebracht werden

BURGBERNHEIM (kam) – Der neue Eiserne Steg über die Bahngleise bei Burgbernheim soll vorraussichtlich am ersten Wochenende im Oktober in sein Fundament eingehoben werden. Darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz seine Räte in der jüngsten Sitzung des Stadtrates am Donnerstagabend.

Vom 4. bis 6. Oktober müsse die Bahnstrecke wegen des Abrisses der alten Bundesstraße-13-Brücke bei Lehrberg ohnehin gesperrt werden, sagte Schwarz. Das könne die Stadt Burgbernheim nutzen und müsste so keine Kosten für eine eigene Sperrung tragen. "Da sparen wir ein paar Tausend Euro", schätzte der Bürgermeister.

Vergabe in der nächsten Sitzung

Absicherungsmaßnahmen der Bahn seien aufgrund der Hanglage, an der die Fundamente angebracht werden, aber dennoch nötig und müssten auch bezahlt werden, sagte Schwarz. Die Ausschreibung der Bauarbeiten läuft derzeit noch. Vergeben werden sollen diese in der kommenden Sitzung des Stadtrates, die voraussichtlich am 10. Juli stattfinden wird, so Schwarz.

Wie berichtet, wird der neue Steg als Aluminiumkonstruktion gefertigt, da dieses Material eine lange Lebensdauer hat. Die Kosten für die Brücke betragen insgesamt rund 284 000 Euro, gefördert werden davon 100 700 Euro.